

七夕短冊飾り

7月と言えば七夕。昨年に引き続き今年も短冊飾りをしました。
昨年よりも笹も大きくして迫力のあるものになりました。生徒は各々願いを込めて飾っていました。
みんなの願いが叶うように努力を積み重ねてほしいと思います。



授業見学会・部活動

6月24日・7月15日に授業見学会を開催し、寮見学も実施しました。両日とも多くの方に見学に来ていただきました。
また、6月から7月にかけては多くの運動部で公式戦が行われました。
各部にいる寮生も、普段の寮生活とはまた違う表情が印象的で、みんな全力を尽くしていました。



寮職員をつばやき

『七夕』

今春の卒業生の保護者へ連絡をさせてもらった。大学進学、浪人様々だが皆さん揃って、「嬉しい」「懐かしい。」と言ってくれた。H君の母は「碧翠寮の着信画面を見て、息子が何かやらかしたかと思った…」と。いや、息子さんはもう「ここにはいません」と笑って話をした。

在寮中、いつも協力してくださった保護者の皆さんが喜んでくれたので、それ以上に「こちらが嬉しくなった。」

卒業時、保護者へよく伝える言葉がある。

「これからも元気に過ごしていただいて、いつの日かお孫さんの入寮時にまたお会いしましょう。」

実現するよう七夕に願いを込めた。

